



市民からのお便り

オフィスパークに思いをよせての中に、こみが散らかっているというご意見がありました。私の住んでいる山間部の道にも考えられない粗大こみが捨ててあるの思い、一人ひとりの心の持ち方を考えてまいります。

## 篠原中央公民館の

### コンテナにペイント

篠原中央公民館（昨年5月に改築）に設置していますコンテナ（倉庫代わりに利用）の見栄えが良くないことから篠原地区自治会などが化粧直しを計画しました。地元で追手前高校の美術部員などがある縁で同部生徒によるペイントが8月6日～8日まで行われました。



## ▲なんごく・こうち 情報拠点都市地域研究会

なんごく・こうち情報拠点都市地域研究会設立総会が平成12年7月31日に南国オフィスパークセンターで開催されました。

この研究会は、なんごく・こうち地方拠点都市地域の10市町村に周辺の2村（土佐山村、鏡村）を加えた地域で、学識経験者や企業の助言のもと「少子化、高齢化、過疎化」をテーマに地域情報化や地域連携を活性化していこうとするものです。

## ▼A P O が市長を表敬訪問

7月28日にA P O 特別顧問の山田雄仁さんほか関係者が市長を表敬訪問しました。A P O が提唱の「緑の生産性計画」を通じて環境問題に対する取り組みや活動内容の説明、意見交換などが行われました。

※「A P O」とは、アジア生産性機構のことです。昭和36年に設立された国際機関、現在18か国の地域が加盟し、農業・工業・サービス分野の生産性向上の事業を展開しています。



## ▶千歳市（北海道）が

### 市長を表敬訪問

空港のある所在市として友好を深めている千歳市から4名の方々が8月5日の「第12回2000土佐のまほろば祭り」に参加のため南国市を訪れ、市長を表敬訪問しました。現在、奈路小学校と千歳市の支笏湖小学校の間で交流が深められています。さらに両市の友好を深めていくことなどを話し合いました。千歳市の方々は、表敬訪問後まほろば祭りで千歳市のPRなどを行いました。



8/5 夏休み親子  
木工教室(東工業高校)



8/3 日吉神社祭補導  
パトロール(後免町周辺)



8/11 「こうちくらぶ」の  
外国人よさこいチームが鳴子  
踊りを披露(市役所)



7/31 「めだかの会」が  
南国オフィスパークの公園  
内にごみ箱を設置しました。  
(蛭が丘)

8/1 夏休み子ども教室  
「考古学教室」(市役所)



7/20 小学生のための  
英語教室(清和学園)

市民からのお便り

でしよう。 南国オフィスパークの近くに引越して来て、2年目です。幼い息子が成人する頃には「蛭が丘」は大きなビジネス街になっていること



7/18 ボランティアの皆  
さんによる黒滝青少年自然  
の家プール洗(黒滝)



7/17 社会を明るくする  
運動「刑務所作業製品展示  
即売会」  
(市役所)



7/23 海岸・河川  
一斉清掃(海岸・物  
部川沿い)



8/9 鷺ヶ池中学校の生徒が  
消防署の仕事を一体験しまし  
た。(消防署北部出張所)

にじ色ステンドグラス  
教室(大篠公民館)



8/5 久礼田小学校の6年生24  
名、先生3名と「ほたるを守りま  
しょう」の会員で蛭の幼虫を蛭が  
丘橋下の用水路へ放流しました。  
(蛭が丘)



8/5 第6回夢の里・  
陽だまりの里合同納涼祭  
(陽だまりの里)



8/7 食品衛生週間啓発  
パレード(市内量販店)



8/8 男女共同参画社会  
づくり総合施策策定委員会  
委嘱式(市役所)

7/20  
青宮祭り  
(新宮神社)

